

# Riecht!

Von Juliane Graf  
5. Dez. 2025



Winterzeit ist die Zeit der Sinne: So viel gibt es jetzt zu sehen, zu hören,... und zu riechen. Wie riecht es im Winter bei euch zu Hause? Nach Plätzchen oder Tannennadeln? Wie riecht es auf dem Weihnachtsmarkt und wie draußen in die Natur?

Eine (vor-)weihnachtliche "Geruchskette" könnt ihr ganz einfach selbst gestalten: Schneidet Orangen in Scheiben und trocknet sie bei ca. 50 Grad langsam im Ofen. Fädelt anschließend die abgekühlten (!) Orangenscheiben zusammen mit Zimtstangen und Anissternen auf ein Band und hängt es z. B. in der Küche auf. So riecht der Advent bei uns.